
 

 
    
 
 
 
 

 
 

                                      22 de noviembre del 2024 
 

                                                      Acta 
 

1.0 Bienvenida- La Sra. Sandra Arreola (presidente) dio la bienvenida a todos los presentes e invitados. Pidió 
una moción para comenzar la reunión a las 9:31 a.m. La primera moción fue hecha por la Sra. Maria Ramirez y 
secundada por la Sra. Bertha Sierra. Todos estuvieron a favor y la moción fue aprobada. También presentó al Dr. 
Rogers director del FRC, Tiffany Ashworth directora de LCAP, Rosie Fernandez y Tiffany Lupian representantes 
del LCAP.  
 
2.0 Cambios a la agenda- La Sra. Sandra Arreola, (presidente) mencionó los siguientes cambios: en el punto 
9.3, se cambió el año del 2024 al 2025. En el punto 9.2 se cambió la dirección del evento de Leyendo Historias 
de Invierno a la escuela secundaria Edison.  
 
3.0 Normas- La Sra. Karen Garcia (parlamentaria) leyó las normas de la reunión. 
 
4.0 Llamada de Lista- La Sra. Adela Hernandez (secretaria) dio la bienvenida a todos los presentes y les pidió 
que anotaran su nombre en la lista de asistencia y a los que nos acompañaban a través de zoom que escribieran su 
nombre en el chat y la escuela a la que representaban.  
 
Las siguientes escuelas, fueron representadas:  
 

1. August- Leticia Albor, Rosa Reyes, Edgar Martinez.    
2. Chavez - Leticia Albor. 
3. Cleveland– Rosa Arana.  
4. El Dorado–Kaila Garcia. 
5. Edison-Margarita Bustos. 
6. Fillmore- Norma Martinez. 
7. Franklin –Lorena Duran, Ángeles Cortés, Brenda Esquerra, Rosio Rivera, Adriana Vidales, Ana Maria 

De La Luz. 
8. Grunsky – Elizabet Cardona,  Maria Ramirez, Maria Perez.  
9. Hazelton– Carmen Morado,Veronica Huizar. 
10. Health Careers Academy-  Adela Castro.  
11. Hong Kingston –Karen Garcia, Erika Gragg. 
12. Kohl- Sylvia Guardia, Susana Alberts. 
13. Marshall- Veronica Equihua E. 
14. McKinley–Aleida Olaguez, Blanca Bello. 
15. Pacific Law Academy–Maricela Nuñez, Rosa Arana, Angeles Cortes, Lorena Duran. 
16. Pittman - Patricia Mosqueda, Adela Castro, Sandra Arreola, Rosio Rivera, Sylvia Guardia, Carolina 

Molina, Bertha Sierra, Juan Manuel Váldes.  
17. PYA- Ángeles Cortés, Brenda Esquerra, Lorena Duran. 
18. Rio Calaveras- Susana Alberts. 
19. San Joaquín – Adela Hernández, Zully López, Liliana Torres, Mayra Gazcon. 
20. SECA- Veronica Merino. 
21. Spanos- Naida Quintero. 
22. Stagg- Veronica Equihua. 
23. Taft-Ana Guillen. 
24. Victory E. - Erika Lezama. 
25. Weber – Patricia Mosqueda, Bertha Prado, Rosalba Mendoza, Carolina Molina. 

 



 
 

26. Wilson- Bertha Prado. 
27. Miembros de la comunidad– Lucila Mendoza, Patricia Aguilar, Nayeri Lezama, Griselda Delgado. 
28. Team Charter- Jessica Cabrera. 

 
Padres de familia que posiblemente no han llenado su membresía pero tienen hijos en el Distrito:  
 

29. Fremont- Maria Montes Delgado. 
30. Grunsky- Isidro Solorio, Nallely Sánchez, Vianney Hidalgo, Maria Atanacio. 
31. Health Careers Academy-  Vianney Hidalgo. 
32. Henry-Blanca Oliveras. 
33. Hazelton-Monica Ramirez. 
34. Weber- Carmen Escobar. 
35. Personal del Centro de Recursos Familiares- Dr. Rogers, Director del FRC. Claudia Cartagena,                             

Priscilla Anguiano, Jessica Griffin-Brown, Especialistas en Participación Familiar. Robert Olivarez Jr, 
Asistente de Trabajo Social. Maggie Canela, Nasya Aldrete, Stephanie Zulueta, Enlaces de Padres.  
Genevieve Rodriguez, Técnica de programas. Solange Rocha, Asistente Administrativa. 

36. Personal del Distrito-  Norma Mercado S., Sandra Gomez, Intérpretes del Departamento del Desarrollo 
de Lenguaje. Tiffany Lupian, Técnica de LCAP, programas Estatales y Federales. Rosie Fernández, 
Especialista en Participación Familiar de LCAP, programas Estatales y Federales. Daniel Molina, Enlace 
de Padres de McKinley. Dra. Susana Ramírez, Superintendente Adjunta de Servicios de Apoyo 
Estudiantil.  

37. Presentadores-  Dra. Michelle Rodriguez, Superintendente de Escuelas, Tiffany Ashworth, Directora de 
LCAP y Programas Estatales y Federales, Thomas Arganda, Director de Nutrición Infantil y Servicios de 
Alimentación, Sandra Constantino, Supervisora de Operaciones de Nutrición.                         

 
Estuvieron un total de 75 padres representantes, personal del Distrito e invitados.  
 
5.0 Lectura y Aprobación del Acta- La Sra. Adela Hernandez (secretaria) dio 5 minutos para que se leyeran las 
minutas del 25 de octubre del 2024. No hubo correcciones, se pidió una moción para aprobar las minutas como 
estaban la Sra. Carolina Molina hizo la primera moción y fue secundada por la Sra. Rosa Arana. Todos 
estuvieron a favor y la moción fue aprobada. 
La Sra. Sandra Arreola (presidente) dio la bienvenida a la Superintendente, Dra. Michelle Rodriguez. 
 
6.0 Negocios anteriores- La Sra. Patricia Mosqueda (vicepresidente) mencionó que si había negocios 
anteriores, que eran las respuestas de las preguntas del 25 de octubre del 2024, las cuales fueron anexadas en las 
minutas.  
 
7.0 Nuevos Negocios- La Sra. Sandra Arreola (presidente) presentó a La Superintendente Dra. Michelle 
Rodriguez. Y mencionó que se estaría grabando por separado solo el audio a los presentadores, para que la 
secretaría pudiera hacer el acta.  
 
7.1 Presentación de la Superintendente-  La Superintendente, Dra. Michelle Rodriguez nos entregó 
unas copias y nos informó que éramos los primeros en recibirlas por lo tanto solo la tenían en inglés pero 
ella las traduciría al español durante su presentación. Esta información está actualizada y trata sobre cómo 
está trabajando nuestro Distrito a nivel Estado. Se clasifica por colores los cuales muestra el porcentaje 
del desempeño estudiantil por subgrupo. Rojo muestra el porcentaje bajó y cómo Distrito queremos salir 
de ahí y pasar a Naranja, Amarillo, verde y azul. Nos explicó cómo leer el progreso indicador que 
estamos haciendo por subgrupos, en arte del lenguaje, matemáticas, etc. Informó que todos los estudiantes están 
mejorando en arte del lenguaje y matemáticas. También nos habló sobre cómo el ausentismo afecta a los 
estudiantes para poder graduarse. En el tema de las suspensiones los estudiantes latinos, especialmente los 
hombres son más propensos a ser suspendidos. El grupo de los estudiantes en desventaja socioeconómica, son 
los que están viviendo bajo del nivel de pobreza, se hizo mucho progreso con ellos en arte del lenguaje. Desde 
que la Superintendente llegó a nuestro Distrito junto con la Mesa Directiva, estuvieron de acuerdo que tenían que 
hacer obligatorio que los maestros enseñen correctamente artes de lenguaje a todos los estudiantes, ya que 

  



 
 
anteriormente solo era voluntario y ahora es requisito que utilicen el programa SIPPS para que todos los 
estudiantes sepan leer bien. Pueden ir al tablero del Estado para ver nuestro progreso.  
 
 Se hicieron las siguientes preguntas. 

1. ¿Cuál es el proceso que están utilizando para evitar las suspensiones ya que se nota que están 
disminuyendo?   
R= Estamos tratando de hacer prácticas restaurativas con la ayuda de los consejeros y los clínicos 
mentales, estamos dándoles estrategias para cambiar su comportamiento, se puede entender que algunos 
padres se frustran porque no siempre funciona la primera vez pero estamos tratando de ser más 
proactivos. También tenemos un sistema que se llama PBIS (Intervenciones Positivas del 
Comportamiento y Apoyos) y eso es mostrar a los niños como reaccionar y comportarse. Vamos a estar 
más exigentes, en cuanto a las amenazas hechas por estudiantes, regresando de vacaciones de Acción de 
Gracias, mostrando menos tolerancia en este punto.  

2. ¿Están utilizando las mismas estrategias con los estudiantes de educación especial, porque veo que están 
mejorando?  
R= Si, es un poco diferente en Educación Especial. Se está dando desarrollo profesional llamado CPI a 
los ayudantes de esos programas para que puedan ayudar a los estudiantes a bajar (controlar mejor) sus 
emociones, de estar enojados a calmarlos, es por eso que tenemos menos suspensiones.  
 

7.2  Actualización de LCAP- La Sra. Sandra Arreola (presidente) presentó a Tiffany Ashworth directora de 
LCAP.  La Sra. Tiffany Ashworth, comenzó su presentación informándonos que el día miércoles ella y su equipo 
fueron invitados a participar en un comité estudiantil de Superintendentes. Los estudiantes obtuvieron el manual 
de LCAP con el fin de identificar sus objetivos y metas. Durante la reunión y antes de la reunión ella y la 
Superintendente se reúnen para identificar que existen ciertos temas que los estudiantes están interesados en 
tomar, refiriéndose al desenvolvimiento del staff, crecimiento personal, deportes y seguridad. Así que lo que 
hicieron fue reemplazar el manual de LCAP y proveer referencias en diferentes áreas que hablan sobre esos 
temas. Los estudiantes pudieron trabajar en sus equipos y repasar las acciones y a partir de ahí pudieron obtener 
respuestas a las preguntas que hicieron. Hubo las siguientes preguntas: 
1.- ¿Qué es lo positivo  que encontraron dentro de la acción? 
      R= Esto permite que nosotros obtengamos información y apoyo adicional todo esto a favor de los 
estudiantes. 
2.- ¿Qué estaba faltando de la acción? 
      R= Actualmente estamos trabajando con el equipo de búsqueda y contabilidad ellos están obteniendo esta 
información  y después la repasamos con la Superintendente para poder  presentarla en secciones a futuro. 
 
7.3 Presentación de Nutrición Infantil y Servicios de Alimentación- La Sra. Sandra Arreola (presidente) 
presentó al Sr. Thomas Arganda, Director de Nutrición Infantil y Servicios de Alimentación quien a la vez 
presentó a la supervisora de Nutrición la Sra. Sandra Constantino. Se nos compartió unas diapositivas con la 
información acerca del programa, explicando el cumpliento del programa de comidas escolares, la cual implica 
cumplir con diversas regulaciones, federales, estatales y locales para garantizar que las comidas proporcionadas a 
los estudiantes cumplan con los estándares nutricionales específicos y las pautas operativas. También se nos 
informó que los alimentos van de acuerdo a las edades de los estudiantes ya que necesitan diferentes cantidades 
de calorías. Están trabajando para reducir el azúcar y el sodio de las comidas que se proveen en las escuelas. Se 
deben incluir en los almuerzo escolares los cinco componentes: Frutas, Verduras, Granos, Carne/sustitutos de 
carne y Leche.  Los estudiantes deben elegir al menos tres de ellos, incluida una fruta o verdura para que la 
comida esté equilibrada.  
De Kinder a Octavo grado se ofrece de dos a tres opciones de menú, una opción sin carne para el almuerzo y 
barra de ensaladas. Se agregaran nuevos platillos a partir del mes de febrero del 2025, como tacos de carne asada, 
pupusas de birria, queso y carnitas, tamales de chile verde con pollo y arroz con cilantro. Para que la comida sea 
más fresca y saludable están trabajando con vendedores locales. Se nos compartió una muestra de estos nuevos 
platillos que se incorporarán al menú escolar. 
Hubo las siguientes preguntas de los padres;  
1.- Mis hijos se sienten desmoralizados por la comida, porque en ocasiones el sandwich no está bien 
     descongelado. 
  



 
 
     R= Estamos trabajando con vendedores locales para que nos den la comida fresca y no esté congelada. 
2.- ¿Cuáles son las metas para hacer la comida menos procesada?  

 R= Usar menos productos enlatados, por ejemplo en el pasado la salsa de tomate para el spaguetti era 
enlatada y en este año estamos haciéndolo con tomates frescos. 

3.- En el desayuno ¿como están garantizando que las donas sean saludables y no procesadas? 
      R= El Distrito está trabajando en eso, el desayuno es una área difícil porque los estudiantes están con poco 
tiempo para desayunar pero incorporamos algo que coman rápido como pancakes y burritos recién preparados 
que puedan comer más saludable. 
4.- ¿Qué entrenamiento proveen para padres y estudiantes con necesidades especiales? 
      R= No hemos hecho lo suficiente en esta área, te agradezco esa pregunta, en un futuro con la comida 
queremos estar abiertos para ofrecer estas oportunidades, en este momento estamos trabajamos con la escuela 
Walton.(Escuela para estudiantes con necesidades especiales) 
5.- Donde se puede ver el menú de la escuela?  
      R= El menú está disponible en la página web del Distrito. www.stocktonusd.net/Page/11413 
 

8.0 Reportes- La Sra. Sandra Arreola (presidente) dio espacio para los siguientes reportes. 
 

             8.1 PAC- La Sra. Patricia Mosqueda ( presidente) del comité  PAC,  dio la fecha de la siguiente 
                reunión  que será el  jueves 5 de diciembre del 2024 a las 5:30 p.m. en el Centro de Recursos   

Familiares.                             
 

8.2 AABPAC – Jessica Griffin-Brown, Especialista de Participación Familiar informó que la siguiente 
reunión será el día 11 de diciembre del 2024, de  5:30 p.m. a 7:00 p.m. en las instalaciones del Centro 
de Recursos Familiares.  

 
8.3 CAC/PEP –  Monique Guerrero informó que la siguiente reunión para PEP será el día 8 de enero 
del 2025, de 4:00 p.m.  a 5:30 p.m. Y para CAC el día 5 de diciembre del 2024, ambas se tendrán en 
las instalaciones del Centro de Recursos Familiares. 

 
8.4 DELAC- La Sra. Sandra Arreola miembro de DELAC, nos informó que la siguiente reunión será el 
viernes 17 de enero del 2025 de 9:30 a.m. a 11:30 a.m. En el Auditorio de la Escuela para Adultos.  

 
9.0 Anuncios- La Sra. Patricia Mosqueda, (vicepresidente), nos informó los siguientes anuncios: 

 
   9.1  Distribución Gratuita de Comestibles, el 8 de enero del 2025 de 11:00 a.m. a 1:00 p.m. en el Centro 

de Recursos Familiares de SUSD. 
 

9.2  “Leyendo Historias de Invierno” Viernes 13 de diciembre del 2024 de las 5:00 p.m. a las 7:00  
p.m. en la escuela secundaria Edison.  

 

9.3  Próxima Reunión de Latino PAC, 31 de enero del 2025 de 9:30 a.m. a 11:00 a.m. en el Centro de   
Recursos Familiares de SUSD. 
 

               9.4  Comentarios Públicos Fuera de la Agenda. 
●  La Sra. Patricia Mosqueda, vicepresidente; recordó a los presentes el firmar siempre la hoja de 

asistencia ya que al final del ciclo escolar se tiene una reunión especial y se premia de acuerdo a la 
asistencia. 

● La Sra. Monique Guerreo nos hizo la invitación a dos eventos por parte del Family Resource Network, 
el cual provee servicios gratis para las familias que tienen hijos en educación especial. El primero será 
el sábado 7 de diciembre del 2024, habrá manualidades, pintura y estará Santa. El otro evento será el 12 
de diciembre del 2024, donde te ayudarán con la organización de la carpeta de IEP (Programa 
Educativo Individualizado).  

● La Sra. Lorena Duran comentó que el evento sobre el corte de cabello el cual fue anunciado en la 
reunión anterior del comité de Latino PAC, se canceló pero nunca se nos informó, además sugirió que si 
se llevara a cabo porque era una gran idea. La Sra. Patricia Mosqueda también mencionó que los 
organizadores del evento tenían que haber anunciado la cancelación del evento ya que varios padres 
estuvieron llamando para preguntar qué había pasado con este evento. El Dr. Rogers se disculpó por la 
cancelación, diciendo que habían pasado algunos eventos que estaban fuera de su alcance pero que 
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hablaría con California Barber, para tener el evento en el 2025. Se nos informará más adelante sobre 
este evento.  

● La Sra. Sandra Arreola( presidente) dio la bienvenida a la Dra. Susana Ramirez por su asistencia. 
También pidió una moción para extender la reunión a tiempo abierto. La Sra. Naida Quintero dio la 
primera moción quien fue secundada por la Sra. Bertha Sierra, todos estuvieron a favor.  

● La Sra. Claudia Cartagena, Especialista en Participación Familiar del Centro de Recursos Familiares 
dio el anuncio sobre CABE 2025, para invitar a los miembros activos de Latino PAC, se abrirán cuatro 
lugares para los oficiales y cuatro lugares para miembros, si alguno de los oficiales no puede asistir se 
ofrecerá ese lugar a un miembro. Se dio lista de los siguientes requisitos:            
1. Debe ser un miembro activo interesado en ser oficial de Latino PAC en el futuro. 
2. Debe llenar un cuestionario de solicitud de conferencia y entregarlo a la Sra. Claudia a más tardar el 
día miércoles 6 de diciembre del 2024. 
3. Tiene que asistir a las dos reuniones informativas. 
4. Realizar una breve presentación en la reunión de Latino PAC de abril, de algún tema que aprendió en 
la conferencia. Los miembros que sean seleccionados se les enviará un correo electrónico. Si hay más 
de 8 padres interesados las tres Especialistas de Participación Familiar y el director del Centro de 
Recursos Familiares harán un sorteo para que la elección sea justa. Se ofreció la aplicación durante la 
reunión.  Las conferencias de CABE se llevarán a cabo del 26 al 29 de marzo del 2025.  

 
9.5 Rifa- Como agradecimiento por el apoyo dado al Comité Latino PAC, se realizaron 5 rifas. Las ganadoras. 
.               fueron:  

1. Maria Atanacio. 
2. Aleida  Olaguez. 
3. Erika Gragg. 
4. Elizabeth Cardona. 
5. Rosio Rivera. 

 
10.0 Cierre- La Sra. Sandra Arreola (presidente) pidió una moción para concluir la reunión a las 11:03 a.m. La 
primera moción fue hecha por la Sra. Naida Quintero y secundada por la Sra. Sylvia Guardia . Todos 
estuvieron a favor y la moción fue aprobada.    
 
La Sra. Sandra Arreola (presidente) dió las gracias a todos los presentes por acompañarnos a la reunión y les 
invitó a que se quedaran a convivir y compartir de un refrigerio. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
          Aprobación/fecha                        Aprobación/fecha  
 
   _______________________                                     _____________________ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Representante del Centro de Recursos Familiares  

Claudia Cartagena • Especialista en Participación Familiar  

  


